Los demonios son buenos & Sobre la acusación de sacrificios

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Marzo 5, 2018

Daemon significa Conocedor, y verdaderamente, no hay nada negativo acerca de los Demonios. Cualquiera que haya leído filosofía antigua como la de la Antigua Grecia, verá que los Demonios son entidades muy buenas y benevolentes que buscan lo mejor para la humanidad. Desde Aristóteles, hasta Platón, y muchos otros, encontrarás sólo cosas positivas mencionadas sobre los Demonios. Tanto Aristóteles como Platón hablan de los Demonios Buenos, los guías y los que elevan a la humanidad a la Divinidad y a la vida inmortal.

Como tal la palabra Demonio relaciona muchas cosas positivas. Si es un ser Divino que no puede ser comprendido, se le llama Demonio, si es el alma natural del hombre, se le llama Demonio. Los Chakras también se llaman Demonios, lo mismo que el carácter individual de la persona, su Espíritu, también se llama Demonio (El cuerpo Causal de la tradición oculta y oriental, eso es el Demonio en griego).

Los Demonios son también la inteligencia cósmica que mantiene el universo, y todo en la creación, en marcha. En contraste con los Dioses que son conceptos más abstractos, los Demonios son seres, seres reales en la mayoría de los casos. Los humanos que llegaban demasiado alto espiritualmente y eran personajes míticos, eran tratados como Demoníacos. También se cree que la historia de Hércules es en realidad una historia de un ser que se convirtió en Demonio en su vida, por lo que más tarde convirtieron esto en una historia. Hércules fue llamado Demi-Dios y los Demi-Dioses eran básicamente mitad "Demoníacos". La "naturaleza demoníaca" se alcanza cuando uno se eleva espiritualmente, que es el logro de los más altos poderes espirituales. Que son también los poderes Devi y Diablo. Hércules real o irreal como persona es una historia simplificada ya que es la historia del Magnum Opus de todos modos.

Pero hay historias mas literales, como Asmodeus y Balaam. Para los griegos tardíos estos eran misteriosos, pero también se sabe que estas personas existieron antes y se convirtieron en Dioses. Balaam está ahora en la Sección Demoníaca, pero era "humano" en la Edad de Oro. Balaam en el Talmud era uno de los magos mas fuertes de su tiempo, que casi hizo que los judíos se extinguieran por su cuenta. El cuento talmudico es una mentira, y una difamación, pero Balaam es reconocido como existente porque realmente lo fue.

Los judíos, a falta de un termino mejor, tomaron todo lo que los demonios eran en el pensamiento griego antiguo. Y solo les dieron una etiqueta diferente, los llamaron "Angeles". Y por supuesto su construcción inventada también fue dicha para ser buena y tener todas las cualidades robadas arriba.

La afirmación de los llamados "Sacrificios" hacia los Demonios, es básicamente una creación que proviene de citas alrededor del siglo II y III después de Rabi Cristo. Incluso con todas las falsificaciones que los cristianos han producido, y la quema de todas las obras literarias sobre Demonios, como la obra de Porfirio que fue erradicada por completo, todavía no se ha encontrado nada que apoye la existencia de Demonios malignos, consumidores de sangre en el Mundo Antiguo.

La afirmación falaz de que los Demonios consumen la energía viva de los muertos también es refutada por lamvlichus en su tratado "Los Misterios", pero hay algo más. Las Almas de los Demonios son demasiado avanzadas para poder hacer algo con la fuerza vital bruta que sale de un animal inferior. En esto tiene sentido que el alma Daemónica no pueda de ninguna manera asociarse y/o alimentarse de la energía que sale de los cadáveres, de una manera bastante similar a como un hombre no puede comer polvo y esperar vivir. En otras palabras, las energías son totalmente incompatibles.

Incluso la biblia admite que las Deidades Rey de los Goyim, nuestros Dioses, los Demonios, nunca aceptaron sacrificios de sangre. Baal negó este acto cuando se le hizo un sacrificio. Sin embargo si uno hace una

aberración de bajo nivel, puede ser alimentado por esta energía, ya que esta energía es baja e inferior, que es el caso de las formas de pensamiento judías. JHVH toma sacrificios agradablemente, tanto de hombres, humanos y niños. Siempre y cuando sean gentiles por supuesto.

Sin embargo lo que se menciona es que los Demonios actúan como protectores, y por lo tanto, pueden causar el mal. También les desagrada mucho ser olvidados. Como Celsus afirma con respecto a los Demonios, los Demonios no necesitan nada para vivir, ya que son eternos. En contraste con la creencia judía que los tiene como "seres mortales". Porque los judios deseaban que fuera asi. Verdaderamente si alguien crea una forma de pensamiento, como las formas de pensamiento judías, ciertamente morirá en algún momento cuando la energía hacia ella se estanque. Los demonios existen permanentemente.

La mierda en resumen comenzó con Origen y otros filósofos cristianos tempranos. Que no solo eran espiritualmente retardados, sino que eran mentirosos a propósito. Que eran kikes y querían atacar al imperio romano y hacer que la antigua fe pareciera malvada. Gradualmente cada retardado con bajo IQ que le sucedía algo malo, culparía a los demonios, lo que contribuyo a la locura de maldecir sus nombres sin razón alguna.

Mas tarde esta gente empezó a influenciar a otros como Porfirio (quien era mentalmente inestable y un muy mal filosofo) a pensar que los Demonios también podían ser malvados y demandar sacrificios. Sin embargo los mas altos de la época como lamvlichus declararon que dar sacrificios de sangre a los Dioses es una abominación. Imagina que el rey de una nación viene a cenar contigo y tu le tiras cerdo crudo enfermo para comer.

La escuela de pensamiento judía tenia obviamente un gran problema con los demonios. Ellos conspiraban contra los Paganos y los Demonios actuaban como protectores de su civilización, fe y Dioses. Atacando a los judíos como resultado, y también negando a los judíos en una base consistente. Esto esta totalmente documentado en la biblia, los judios intentaron ser paganos muchas veces pero los Dioses los rechazaron y sus señores extraterrestres no querían que lo fueran. Así que reciben castigo.

Las opiniones negativas sobre los Demonios solo fueron fabricadas por los judíos que estaban totalmente asustados y prevenidos de arruinar la civilización por los Demonios y el espíritu demoníaco. Como tal ellos crearon una contra-cultura y pusieron la fuente de todo Bien para convertirse en la fuente de todo mal. Cada opinión negativa en nuestra historia registrada sobre los Demonios es autoría de la iglesia, falsificación, o creada en siglos posteriores por sacerdotes cristianos.

Esto es muy bien conocido en la comunidad científica, no es mi 'creencia' o mi propia opinión. Las cuestiones 'filosóficas' sobre "Demonios" malignos sólo aparecen en los siglos II y III, por cristianos, en respuesta a filósofos más antiguos, que luego sí intentaron desacreditar. A partir de ahí empezó lentamente la decadencia, ya que la propaganda de los judíos apelaba a los analfabetos y a las capas inferiores ignorantes de las civilizaciones sobre las que tiraban mentiras.

Entonces la gente tenia una vida que no eran ideales y tenían razones personales para atacar a sus Dioses (o eso creían) así que conspiraron con los Cristianos (secta judía recién descubierta) para derrocar a los que estaban en el poder. Que es básicamente la primera revolución comunista. Todo lo que le ocurría a los ignorantes espirituales, los judíos les decían que era una maldición de sus Dioses y/o su desobediencia al 'señor Jesucristo'. No teniendo ningún conocimiento y con la escasez de los maestros, mas la pesada magia de sacrificio judía, la gente gradualmente cayo en este engaño.

Esto tardo siglos en suceder, ya que la gente tampoco era estúpida. Pero eventualmente sucedió. Hasta la legalización forzada del cristianismo por el Imperio Romano y Bizancio, casi todo el mundo era Pagano. Primero los cristianos fueron "aceptados" (como un pequeño partido comunista) y luego hicieron su propaganda hasta que destruyeron la mente de los Gentiles para que odiaran a sus Dioses. Luego con fuerza masiva pusieron a los Flavianos en el poder y arruinaron el Paganismo. Incluso en el tiempo de Marco Aurelio, la gente espiritual, videntes, y otra gente de sabiduría y habilidad (Paganos) eran una minoria. Mientras que el retraso sólo llegaba

al clímax. Por esta razón mucha gente piensa que los escritos de Porfirio están corrompidos. Ya que la iglesia quemo casi toda su obra.

Lo que ocurría en el Paganismo Antiguo era básicamente lo que se llama la Pompais, que era esencialmente la consagración de la carne. Esto va al revés, no es un sacrificio, es una bendición de la carne, donde el Dios da la energía, no al revés. Como la carne es viva, la llevaban delante del Dios (por eso usaban los animales sagrados de los Dioses con alta reverencia). El Dios bendecía su comida, y ellos se la comían en señal de respeto y nutrición. Los Demonios en este caso venían a dar bendiciones, no a comer el cadáver enfermo.

Esto responde a la situación sobre los Demonios y su propósito.